
Sie können uns anrufen, dann machen wir  
einen Termin für ein Gespräch.
Unsere Telefon-Nummer ist: 90299 1701

Rufen Sie uns an diesen Tagen an:
Montag bis Donnerstag von 8:00–15:00 Uhr
Am Freitag von 8:00 – 12:00 Uhr

An diesen Tagen können Sie ohne Termin  
zu uns kommen:

Montag  09:00 – 12:00 Uhr
Mittwoch 14:30 – 18:00 Uhr
Donnerstag 09:00 – 12:00 Uhr

zentrum-familienplanung@ba-sz.berlin.de

www.steglitz-zehlendorf.de/zentrum- 
familienplanung

Zentrum für Familienplanung
Rubensstraße 125, Haus 30, 4. OG
12157 Berlin

90299 1701 Bezirksamt  
Steglitz-Zehlendorf
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Sie haben Fragen zur Familien-Planung,  
Schwangerschaft, Verhütung, Partnerschaft  
oder Sexualität?
Dann kommen Sie zu uns.

Sie werden beraten von:
– Ärztinnen
– Sozial-Arbeiterinnen
– Psychologinnen
– Hebammen

Wir beraten Sie in der Schwangerschaft 
 – wenn Sie noch nicht wissen, ob Sie  
das Kind bekommen möchten.

 – wenn Sie schwanger sind und Angst  
haben oder traurig sind.

 – wenn es in der Schwangerschaft besondere  
Befunde in der Ultraschalluntersuchung gibt.

 – und bei Fragen zu ihrem Baby.
 – Wir untersuchen Sie in der Schwangerschaft,  
wenn Sie keine Krankenversicherung haben.

Wir beraten Sie zu Geld 
 – z.B. Kindergeld oder Elterngeld.
 – wenn Sie keine Kranken-Versicherung haben.
 – Wir stellen mit Ihnen Anträge, zum Beispiel  
den Antrag »Hilfe für Familien«.

Wir beraten Sie
 – wenn es Streit mit Ihrem Partner  
oder Ihrer Partnerin gibt.

 – wenn Sie über eine Trennung nachdenken.

Unser Zentrum ist in Haus 30, 4. Etage
auf dem Gelände des Auguste-Viktoria-Klinikums
Rubensstr.125
12157 Berlin

S1   Feuerbachstraße .........................   X76   M76 

S2   Priesterweg .................................   X76   M76   246 

S41  S42  S46  U4   Innsbrucker Platz ...   187 

U9   Walther-Schreiber-Platz ............   X76   M76

  Haltestellen

246  ............. Brüggemannstraße
187  ........... Auguste-Viktoria-Klinikum
X76  M76 ... Cranachstraße

So finden Sie uns Gesundheitsamt Das machen wir

Was Sie in der Beratung sagen,  
erzählen wir nicht weiter.
Alle Beratungen und Behandlungen kosten nichts.
Sie können allein kommen.  
Oder Sie bringen jemanden mit.

Wir beraten und untersuchen Frauen.

Wir beraten zu Verhütungs-Mitteln.

Wir schauen, ob Verhütungs-Mittel  
für Sie nichts kosten.

Wir legen Spiralen und Implantate.


